

## Estimados socios,

Se acaba otro año, y es una gran oportunidad para hacer un recuento de todo lo que hemos vivido, partiendo por el avance en la pandemia, que si bien no ha terminado, la vacuna y su dosis de refuerzo, la reactivación de las actividades económicas y el avance del Plan Paso a Paso, nos invitan a ser optimistas y a ver las fiestas de fin de año con un prisma distinto.

Durante este segundo año de pandemia Clínica Alemana mostró nuevamente su liderazgo y compromiso con los pacientes y el país, al aumentar su capacidad de camas críticas y atender a pacientes del sistema público. Los equipos de trabajo de la clínica demostraron compromiso, excelencia y vocación de servicio en momentos de gran presión asistencial.

En lo que se refiere a nuestros hogares, podemos decir con orgullo que hemos logrado mantener casi sin contagios a nuestros residentes y, gracias a nuestros profesionales, hemos podido mantenerlos activos y conectados con sus familias, haciendo más llevaderos estos tiempos difíciles. También debemos destacar la inauguración de nuestro nuevo Hogar Alemán de Puerto Varas, que se encuentra completamente preparado para recibir a sus residentes con la calidad que nos caracteriza.

Por otro lado, hemos continuado con nuestros programas de Beneficencia como, atención a pacientes vulnerables derivados del Hospital Padre Hurtado a Clínica Alemana, atenciones dentales sin costo en nuestro Centro Dental Escolar de La Granja y en la Clínica UDD de La Florida, aportes en materiales y apoyo económico a Fundación Gantz y a otras instituciones de nuestra comunidad como también subsidios a residentes de nuestros Hogares.

En lo que se refiere a educación hemos continuado nuestro programa de becas de pregrado a estudiantes de medicina en la UDD a alumnos de colegios alemanes y becas de postgrado a médicos de nuestras clínicas de Temuco y Valdivia.

Finalmente, me despido aprovechando esta oportunidad para desearles una muy Feliz Navidad y un gran Año Nuevo, espero de corazón que celebren junto a sus seres queridos y se recarguen de energía para los desafíos del 2022.

Sigan cuidando de ustedes y sus familias.

### Christian Sturms

Presidente Directorio CCAB



### Una "hojeada" a nuestra historia

El año 2005 nuestra Corporación cumplió 100 años, un gran hito que nos llevó a realizar diversas actividades conmemorativas, y una de ellas fue la publicación del libro "Historia de nuestro futuro", una recopilación histórica de los hechos y aportes de personas que permitieron ser lo que es hoy nuestra institución.

Desde entonces han transcurrido 16 años. Actualmente se está elaborando una continuación de este libro que relatará los avances y desafíos de estos últimos años, incluyendo la crisis provocada por la pandemia.

Ahora te invitamos a repasar nuestra historia a través de este libro del año 2005 en formato digital para que lo puedas disfrutar en cualquier lugar.

[Hojéalo o descárgalo AQUÍ](#)



### Un gran equipo al cuidado de nuestros adultos mayores

No es un misterio que la pandemia afectó de manera particular la vida de los adultos mayores, lo que nos llevó a prestar especial atención a nuestros Hogares Alemanes y sus profesionales. Te invitamos a conocer cómo nos hemos adaptado a esta nueva realidad leyendo la nota completa.

[Haz click AQUÍ](#)



### Autorretratos de la pandemia

La pandemia también nos dio la oportunidad de detenernos y tomarnos un tiempo para el cuestionamiento y la introspección. Es así que a través del taller "¿Cómo me veo? ¿Cómo me ven?", 100 estudiantes de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, crearon sus autorretratos guiados por el ilustrador Víctor Riveros para luego exponerlos en el campus Las Condes.

[Conoce más de esta noticia AQUÍ](#)



### Cada vez más conectados con nuestros socios

Durante la pandemia mantener el contacto con nuestros socios ha sido todo un desafío, y hoy con mucho orgullo podemos decir que nos ha servido para reinventarnos y buscar nuevas formas de conectarnos entre nosotros.

[Te invitamos saber más haciendo click AQUÍ](#)